

コロナハラスメントと人権侵害 ～雑談は心のオアシス～

新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、感染者やその家族、医療従事者等に対する差別や偏見が顕在化しています。コロナハラスメントのない社会にするためには、不安が差別を生み出していることを知り、一人一人が新型コロナウイルス感染症について正しい知識と情報を持つことが必要です。

コロナハラスメントの実態や、コロナ禍でのストレス対処法等、個人や職場でできることについて、産業カウンセラーである三木先生にご講演いただきます。

日時

7月3日 土
14:00～15:30

対象・定員 50人(先着順、要事前申込)
和歌山県に在住又は通学、通勤している方。

一時保育
手話通訳
要事前申込

参加費
無料

講師

みき

けいこ

三木 啓子
さん

アトリエエム株式会社
代表取締役
産業カウンセラー

民間企業、男女共同参画センター等で勤務の後、
2005年にアトリエエム株式会社を設立。パワハラ、
セクハラ、LGBT等のハラスメント防止研修、
人権研修、メンタルヘルス研修等を行っています。

場所

和歌山ビッグ愛
8階 801.802会議室

(和歌山市手平
2丁目1-2)

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、マスク着用をお願いします。
※新型コロナウイルス感染拡大の影響により、中止になる可能性があります。